

Además de este grupo, edificado entre 1907 y 1910 junto al entonces camino viejo de València en Patraix (actual calle de Cuenca), se construyeron otros en la calle General Pando (Mestalla), calle Lirio (Grau) y camino de Algirós, todas ellos hoy desaparecidos. De este barrio, edificado bajo la dirección de J. M. Manuel Cortina, se conservan 18 de las 29 casas que se construyeron inicialmente.

El grupo recibe el nombre de Ramón de Castro Artacho, presidente de la junta directiva o de patronos de la sociedad, en honor al mecenas que lo hizo posible. En València, fue presidente del Ateneo Mercantil, director de la naviera Requena e Hijos, y fundador y presidente de la Cámara de Comercio de València.

Participó activamente en la cesión al Ayuntamiento de València de la propiedad de la Dehesa del Saler y el lago de la Albufera. A los propietarios les entregó las llaves de las viviendas la reina Victoria Eugenia aprovechando su visita a la exposición regional de 1910. Se trata de viviendas unifamiliares edificadas en hilera, con muros de mampostería.

Con una sola planta baja, espaciosa puerta de entrada con arco, y un pasillo y comedor centrales desde el que se articulan todas las habitaciones, al modo tradicional de la arquitectura rural valenciana. Todas ellas cuentan con patio trasero. Fueron declaradas Bien de Relevancia Local en 2015.

Información general

Dirección: Calle Ramon de Castro.

Accesibilidad

Acceso: Calle accesible mediante acera con rebaje.

Movilidad: Aceras de 1,2 m de ancho.

Aparcamiento: Plaza PMR cercana en calle Chiva, 4.